



# Transport

## French Sentences





**English**

**French**



Katie had offered to take her to the airport to pick up the car after he left.

Katie avait proposé de l'emmener à l'aéroport pour récupérer la voiture après son départ.



He had been using the specially-built parachute attached to a harness to catch the wind along the seafront.

Il avait utilisé le parachute spécialement construit attaché à un harnais pour attraper le vent le long du front de mer.



She moved away from the bus stop and joined the crowds on the pavement.

Elle s'est éloignée de l'arrêt de bus et a rejoint la foule sur le trottoir.



He ran out to his bicycle and pushed the kickstand back, while he peered through the window.

Il a couru vers son vélo et a repoussé la béquille, tout en regardant par la fenêtre.



Wearing a seatbelt greatly reduces the risk of injury or death in a car accident.

Le port de la ceinture de sécurité réduit considérablement le risque de blessure ou de décès dans un accident de voiture.



The company is developing a new car in partnership with leading manufacturers in Japan.

La société développe une nouvelle voiture en partenariat avec les principaux fabricants japonais.



The road was widened and a roundabout installed on the northern end.

La route a été élargie et un rond-point a été installé à l'extrémité nord.



Howard obtained a full description of the man and descriptions of his vehicle.

Howard a obtenu une description complète de l'homme et des descriptions de son véhicule.



Just as the grey ship disappeared from sight, another one came into view.

Juste au moment où le navire gris a disparu de la vue, un autre est apparu.



The transport concerns land routes and sea routes, the latter being the more important.

Le transport concerne les routes terrestres et maritimes, ces dernières étant les plus importantes.